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Hallo Zusammen,

angeregt von 

Zitat von elkawe

Das sollte auch so sein.  Zwischen frischen und abgetrockneten Blüten, so auch 
beim normalen Tee, ist lediglich der Wasseranteil verschieden hoch.

eine Frage an Alle:
Hat das schon mal jemand ausprobiert aus getrockneten Blüten dieses Extrakt herzustellen? 
Wie verhält sich dieses in der Wirkung?

Gruß
Gerhard
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